
日
本
共
産
党
中
央
地
区
委
員
会
と

共
産
党
区
議
団
は
11
月
３
日
、
「
豊

洲
移
転
問
題
を
考
え
る
集
い
」
を
開

き
ま
し
た
。

豊
洲
新
市
場
の
建
物
下
に
盛
り
土

が
な
か
っ
た
問
題
で
、
11
月
１
日
に
、

東
京
都
は
２
回
目
と
な
る
自
己
検
証

報
告
書
を
出
し
、
都
が
地
下
空
間
を

設
け
る
意
思
決
定
を
し
た
当
時
の
中

央
卸
売
市
場
の
幹
部
８
人
（
Ｏ
Ｂ
含

む
）
を
懲
戒
処
分
す
る
と
発
表
し
ま

し
た
。

連
日
マ
ス
コ
ミ
で
も
こ
の
問
題
が

取
り
上
げ
ら
れ
、
関
心
が
高
い
中
、

集
い
に
は
市
場
の
関
係
者
や
消
費
者
、

区
民
な
ど
１
０
０
名
を
超
す
参
加
者

で
会
場
が
い
っ
ぱ
い
と
な
り
ま
し
た
。

 
か
ち
佳
代
子
都
議
会
議
員
は
１
９

８
９
年
当
時
か
ら
の
経
過
を
踏
ま
え
、

築
地
市
場
移
転
に
一
貫
し
て
反
対
し

て
き
た
日
本
共
産
党
の
活
動
を
紹
介
。

豊
洲
新
市
場
の
土
壌
汚
染
対
策
を
め

ぐ
っ
て
パ
ネ
ル
な
ど
を
活
用
し
、
都

議
団
が
独
自
調
査
で
盛
り
土
が
行
わ

れ
て
い
な
か
っ
た
こ
と
を
突
き
止
め

た
経
過
な
ど
を
報
告

し
ま
し
た
。
あ
わ
せ

て
、
豊
洲
移
転
は
築

地
市
場
の
跡
地
を
再

開
発
し
た
い
と
い
う

ね
ら
い
が
動
機
と
な
っ
て
い
る
こ
と

な
ど
の
問
題
点
を
指
摘
し
ま
し
た
。

ま
た
、
盛
り
土
が
な
か
っ
た
だ
け

で
な
く
、
地
下
水
を
管
理
す
る
シ
ス

テ
ム
も
機
能
せ
ず
、
安
全
宣
言
な
ど

あ
り
え
な
い
状
況
に
な
っ
て
い
る
こ

と
を
詳
し
く
報
告
し
ま
し
た
。

会
場
か
ら
は
「
共
産
党
が
が
ん
ば
っ

て
き
た
か
ら
こ
そ
、
移
転
を
延
期
さ

せ
、
い
ろ
い
ろ
な
問
題
を
明
る
み
に

出
す
こ
と
が
で
き
た
」
「
こ
れ
か
ら

も
石
原
元
都
知
事
の
責
任
を
徹
底
的

に
追
及
し
て
ほ
し
い
」
「
安
全
安
心

を
最
優
先
に
す
べ
き
」
な
ど
の
声
が

寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

発行・日本共産党中央区議会議員団 Tel 3546-5563

ＨＰアドレス http://www.jcpchuo-kugidan.jp/

日本共産党中央区議団ニュース ●ご意見・ご要望をお寄せください

●ブログもぜひご覧ください おぐり智恵子 検索

（写真上）11月3日「豊洲移転問題を考える

集い」に会場いっぱいの参加者

（下）挨拶するおぐり智恵子

豊洲問題を報告する

かち佳代子都議会議員

来年１月に開設され

る認知症高齢者グルー

プホーム（定員18名）・

小規模多機能型居宅介

護事業所（登録定員25

人）が湊町２丁目に完

成しました。

相談・申込み受け付けは

☎（5712）3770 (社福)奉優会事務局

詳しくは「区のお知らせ10月21日号」をご覧く

ださい。中央区ＨＰにも掲載されています。



（上図）選手村イメージ（都の資料より抜粋）

２０２０年東京五輪の経費が膨れ上がり、

３施設の見直し検討が行われていますが、

晴海に予定している選手村も大きな問題が

あります。

東京都は五輪選手村予定地である晴海５

丁目西地区13万4000㎡の都有地を129億6千

万円、1平方メートルあたり9万6700円とい

う、超安値で「売却」。この開発計画に特

定建築者（三井不動産・住友不動産・三菱

地所レジデンス・野村不動産など11社でつ

くったグループ企業）が1グループのみ応募

し、決定しました。

用地の盛土や上下水道などのインフラ・

道路整備の費用410億円はすべて都の税金で

行うことになっています。特定建築者はこ

の土地に、50階建て超高層マンション２棟

を含む24棟、約5650戸のマンションを建設

し、2020年以降に分譲販売（一部賃貸）。

五輪時には、このうち22棟を選手の宿泊施

設として使用しますが、その間は、五輪組

織委員会から賃借料が支払われます。

都財政負担は増大する一方、デベロッパー

には大サービス。こんな計画では都民の理

解や協力は得られません。

ご
意
見
、
ご
要
望
な
ど
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
（３
２
４
９-

１
７
６
２
）

都政がわかるＤＶＤ

●豊洲市場・東京五輪・保育園待機児童・

税金の使い方・・・日本共産党都議団の政

策をお知らせする動画がＨＰからご覧いた

だけます→http://www.jcp-tokyo.net/

◆無料法律相談◆ 毎月第１・３（火）３時から 要予約☎3249-1762

11
月
8
日
の
区
議
会
環
境
建
設
委
員
会
で
、
浜
町
ポ
ン

プ
場
の
機
能
向
上
を
図
る
た
め
、
下
水
道
事
業
用
地
と
し

て
、
浜
町
ポ
ン
プ
場
の
隣
接
地
の
用
地
を
取
得
し
、
ポ
ン

プ
場
を
増
設
、
震
災
時
に
お
け
る
非
常
用
発
電
設
備
も
増

設
す
る
東
京
都
の
計
画
案
が
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

来
年
２
月
に
都
市
計
画
決
定
し
、
東
京
都
が
土
地
を
取

得
し
て
整
備
す
る
予
定
で
す
。
（
左
図
・
表
は
委
員
会
資
料
よ
り
）

（写真）現在の浜町ポンプ場


